

InternationalMedia

KAMIS 31 MARET 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN MENINJAU CANDI BOROBUDUR

Presiden Joko Widodo meninjau Candi Borobudur, Magelang, Jawa Tengah, Rabu (30/3). Pemerintah terus memperbaiki infrastruktur dan mempercantik kawasan Candi Borobudur, sebagai salah satu destinasi wisata prioritas di Indonesia.

APDESI Gaungkan Presiden 3 Periode, Jokowi: Kita Harus Taat Konstitusi

Presiden Jokowi menegaskan, semua harus taat konstitusi yang sudah membatasi masa jabatan presiden 2 periode. Tapi kenapa masih banyak pihak menggaungkan masa jabatan presiden 3 periode?

JAKARTA (IM) - Isu perpanjangan masa jabatan Presiden Joko Widodo (Jokowi) kembali mengemuka. Kali ini digaug-

kan para kepala desa yang meminta agar masa jabatan Presiden Jokowi dapat berlangsung hingga tiga periode.

Kejadian ini terjadi saat Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi (Menko Marves) Luhut Binsar Pandjaitan menggelar sesi tanya jawab dengan para kepala desa dan perangkat desa seluruh Indonesia dalam acara Silaturahmi Nasional Asosiasi Pemerintah Desa Indonesia (APDESI) 2022 di Istora Senayan, Jakarta, Selasa (29/3).

"Tolong ini sebagai permintaan kami kepada bapak. Saya yakin bapak bisa mengembulkannya

dan Pak Presiden bisa mengembulkannya. Jokowi tiga periode, setuju?" pekik Muslim diakhiri dengan teriakan.

"Setujuu ...," balas para peserta lain.

Mendengar seruan itu, Luhut tidak memberikan jawaban secara lisan. Luhut hanya tersenyum mendengarkan seruan tersebut.

Asosiasi Pemerintah Desa Indonesia (APDESI) menyatakan akan mendeklarasikan dukungan untuk Presiden Joko Widodo

menjabat selama tiga periode. Hal itu disampaikan Ketua Umum DPP APDESI Surtawijaya saat dijumpai media usai acara Silaturahmi Nasional APDESI 2022. Sebagaimana diketahui, sampai saat ini sejumlah kelompok relawan masih menggaungkan untuk mendukung supaya Joko Widodo kembali memimpin pada 2024 mendatang. Padahal, dalam UUD 1945 sudah ditetapkan

► Bersambung ke hal 11

H-3 Puasa Ramadhan, Harga Daging Sapi, Gula, hingga Telur Ayam Merangkak Naik

JAKARTA (IM) - Memasuki H-3 bulan puasa Ramadhan harga sejumlah komoditas pangan terpantau mulai merangkak naik.

Mengutip dari situs resmi Pusat Informasi Harga Pangan Strategis (PIHPS) Nasional, Rabu (30/3), komoditas yang mengalami kenaikan adalah bawang putih ukuran sedang, cabai merah besar, cabai rawit hijau, minyak goreng, gula pasir, daging ayam, daging sapi, hingga telur ayam ras segar. Bawang merah ukuran sedang dibanderol sebesar Rp 35.600 per kilogram. Harga ini mengalami kenaikan dibandingkan harga sehari sebelumnya, sebesar Rp 400 per kilogram.

Bawang putih ukuran sedang

juga serupa mengalami kenaikan Rp 550 per kilogram, sehingga harganya menjadi Rp 33.100 per kilogram.

Selain bawang, harga komoditas cabai juga terpantau mulai mengalami kenaikan. Cabai merah besar mengalami kenaikan Rp sebesar 1.750 per kilogram, sehingga harganya menjadi Rp 54.800 per kilogram.

Kemudian cabai rawit hijau juga naik sebesar Rp 400 per kilogram, sehingga harganya menjadi Rp 47.350 per kilogram. Sementara cabai rawit merah dan cabai merah keriting mengalami penurunan yang mana cabai rawit

► Bersambung ke hal 11

Guru Besar UI: Tindakan Terawan Dibenarkan Secara Etik dan Hukum

JAKARTA (IM) - Guru Besar Hukum Pidana dan Pengajar PPS UI Bid Studi Ilmu Hukum, Indriyanto Seno Aji mengatakan, pemecatan dokter Terawan dari

keanggotaan Ikan Dokter Indonesia (IDI) sudah menjadi ranah publik dan menjadi perhatian masyarakat, tidak saja bagi masyarakat yang menjadi presentasi

komunitas medikal, tapi juga masyarakat lokal non medikal dan komunitas praktisi.

► Bersambung ke hal 11

Setelah 43 Diplomatnya diusir dari UE, Rusia Usir 10 Diplomat dari Negara Baltik

MOSCOW (IM) - Rusia telah mengusir sepuluh diplomat dari Estonia, Latvia, dan Lithuania. Hal ini sebagai aksi pembalasan atas pengusiran 43 Diplomat

Rusia oleh negara-negara Baltik tersebut pada pekan lalu.

Dalam sebuah pernyataan pada Selasa (29/3), Kementerian Luar Negeri Rusia menyatakan

protes tegas terhadap tindakan provokasional dan tidak dapat dibenarkan dari negara-negara

► Bersambung ke hal 11

Periode Januari - Maret 2022, Sebanyak 19,3 Juta Dosis Vaksin Covid-19 Kadalaluarsa

JAKARTA (IM) - Direktorat Jenderal Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Kementerian Kesehatan (Kemkes), Maxi Rein Rondonuwu mengatakan, sekitar 1.078.000 dosis vaksin Covid-19 akan kadalaluarsa pada hari ini, Kamis (31/3).

"Ini vaksin expired date di masing-masing provinsi sampai dengan 31 Maret, kita lihat ini masih ada 1.078.000 yang paling banyak itu ada di Bali (191.540 dosis vaksin)," kata Maxi dalam rapat dengar pendapat (RDP) secara virtual dengan Komisi IX DPR, Rabu (30/3).

Maxi mengatakan, selain Bali, Nusa Tenggara Timur

juga tercatat memiliki dosis vaksin yang akan kadalaluarsa yaitu sebanyak 132.500 dosis. Kemudian, Lampung sebanyak 107.190 dosis, DKI Jakarta 104.238 dosis dan Jambi 87.032 dosis.

"Kemungkinan ini vaksin juga ini sebagian besar expired date karena tinggal berapa hari, hari ini tanggal 30 ya tinggal 2 hari," ujarnya.

Jenis vaksin yang paling banyak kadalaluarsa periode Maret ini adalah AstraZeneca dan sebagainya Sinovac.

"Namun Sinovac kini kemungkinan akan habis karena ini untuk anak-anak dan mudah

► Bersambung ke hal 11



KAPOLRI KUNJUNGI PASAR MUNTILAN

Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo (tengah) berdialog dengan pedagang saat berkunjung ke pasar Muntilan, Magelang, Jawa Tengah, Rabu (30/3). Kapolri menyatakan bahwa polri akan mengawal dan mengawasi ketersediaan bahan pokok terutama minyak goreng.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Hakikat terpenting dari pendidikan adalah mewariskan cinta kasih dan hati yang penuh rasa syukur dari satu generasi ke generasi berikutnya.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE*
*Sesuai Standarisasi EN14683:2019 ≥ 98%
3Ply Masker
Nyaman dipakai sehari-hari

ASALTAU!

Perwira Brimob Pukuli Juniornya, Ternyata Ayah dan Anak Kandung

PEMUKULAN yang dilakukan seorang perwira Brimob berpangkat AKP inisial M terhadap juniornya berpangkat bintang, Bripda MSA di Maluku Utara, viral di media sosial. Usut punya usut, ternyata AKP M merupakan ayah kandung Bripda MSA.

Menurut Kabid Humas Polda Maluku Kombes Pol Michael Irwan Thamsil, pemukulan itu dilakukan secara spontan oleh AKP M. Sebab, sebelumnya Bripda MSA melakukan pemukulan terhadap seorang wanita yang merupakan kekasihnya, MA (17).

Aksi pemukulan yang dilakukan AKP M bermula saat dilakukan mediasi di rumah MA. Saat itu MA tidak ada di acara mediasi tersebut karena masih menjalani pemeriksaan medis di rumah sakit akibat dianiaya Bripda MSA.

► Bersambung ke hal 11

Pria Ini Ambil Kembali Seserahan Pernikahan Usai Dicerca Istri

SEORANG mantan suami nekat mengambil kembali seserahan pernikahan setelah diceraikan istrinya. Rekaman video aksi pengambilan kembali seserahan yang diberikan kepada mempelai wanita, viral di media sosial (medsos).

Si mantan suami tersebut sampai menggunakan mobil pikap untuk mengangkut kembali seserahan yang telah diberikan kepada istrinya itu. Berdasarkan video singkat yang diunggah akun @lambe_turah, Rabu (30/3), tampak satu persatu perkaras rumah tangga yang merupakan seserahan kepada istrinya itu diambil.

Proses pengambilan seserahan tersebut sampai membuat heboh para tetangga dan warga sekitar.

Warga sampai meneriaki sejumlah pria yang mengambil kembali seserahan tersebut.

Dari video itu diketahui, warga sampai histeris lantaran seorang mantan suami tega mengambil kembali seserahan pernikahan yang telah diberikannya.

"Ya Allah, jabang bayi ya Allah, astagfirullah," teriak seorang perempuan dalam video itu. "Woi ora isin (woi tak tahu malu)," timpal warga lainnya.

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.410,00	14.235,00
SGD	10.807,00	10.497,00
AUD	10.889,00	10.669,00
EUR	16.102,00	15.922,00
HKD	1.879,00	1.799,00
GBP	19.026,00	18.786,00

Rabu 30 Maret 2022 15.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>